

34. Bundesmeisterschaft im Leistungspflügen im Bad Dürrenberg



Foto: Bernd Ulrich (mitte) mit seinen Helfern und Kollegen



Foto: Präsident Frank Zedler, Martin Willkomm, Marian Freitag, Matthias Schmid, Tim Kühn (v.l.)

(App.) Vom 18. bis 21. September richtete der Deutsche Pflügerrat gemeinsam mit der Agrargenossenschaft und der Stadt Bad Dürrenberg die 34. Deutsche Meisterschaft im Leistungspflügen aus. Mit einem anspruchsvollen Rahmenprogramm und einem exzellent vorbereitem Wettkampf am Sonntag zeigte sich das Team um Vorstandschef Bernd Ulrich als würdiger Gastgeber für 39 Starter und etwa 60 Richter und Betreuer.

Der Wettkampf am Sonntag lockte nach Angaben der Polizei etwa 9.000 Besucher aus dem gesamten Bundesgebiet an. Besondere Höhepunkte waren das Dampfpflügen mit Maschinen aus Gaterleben, das Pferdepflügen um den „Goldenen Pflug des Saalekreises“ und die Vorführung von historischen und modernen Pflügen aus Leipziger Produktion der Firmen Sack, BBG und Amazone.

Die Teilnehmer aus Sachsen-Anhalt, Marian Freitag (AG Bad Dürrenberg, 12. Platz, Drehpflug), Matthias Schmid (ATG Nahrstedt, 14. Platz, Drehpflug), Martin Willkomm (LFG Iden, 13. Platz, Beetflug) und Tim Kühn (Quellendorfer Landwirte, 18. Platz, Beetflug) zeigten ordentliche Leistungen. Deutsche Meister sind Sebastian Murkowski (Rheinland-Pfalz, Drehpflug) und Johannes Bendele (Baden-Württemberg, Beetflug).

Bereits am 15. September reisten die ersten Teilnehmer nach Bad Dürrenberg an, um sich mit den Bodenbedingungen vertraut zu machen. Nach der feierlichen Eröffnung am Donnerstagabend führte eine Exkursion die Teilnehmer und Richter am Freitag zu Sehenswürdigkeiten der Region. Bevor am Sonntag der Wettkampf startete, konnten alle Teilnehmer am Tag zuvor nochmal ein Probebeet pflügen.

Die Veranstaltung hinterließ tiefe, bleibende Eindrücke bei Pflüger, Richtern und Gästen aus dem gesamten Bundesgebiet. Die Organisatoren bedankten sich herzlich bei allen Sponsoren, Teilnehmern, Richtern und Helfern.

Die Arbeit der Ausrichter wurde unterstützt von Mitarbeitern des ALFF Süd, vom Bauernverband Saalel e.V., vom Maschinenring Merseburg-Querfurt e.V. und vom Landschaftspflegeverband Merseburg-Querfurt e.V..

Eine Übersicht der Ergebnisse und weitere Eindrücke der Meisterschaft sind im Internet zu finden unter:

<http://www.pfluegerat.de/>.